

23 janvier 2025

## **Le nouvel enseignant de l'année du DCSD met à l'honneur l'excellence de l'enseignement préscolaire.**

Le Prekindergarten est souvent perçue comme la première étape du parcours scolaire des enfants, un moment clé où les lettres et les chiffres posent les bases de l'apprentissage tout au long de la vie. Dans le District Scolaire du Comté de DeKalb (DCSD), de nombreux éducateurs se distinguent par leur engagement auprès des tout-petits. Mais cette année, la passion et les accomplissements d'une enseignante de maternelle ont brillé tout particulièrement.

Latalia Robbins, enseignante à la Smoke Rise Elementary School depuis dix ans, a été élue enseignante de l'année 2024-2025 du DCSD. Elle a reçu cette distinction accompagnée d'un prix de 1 000 dollars offert par la Georgia United Credit Union lors du *11<sup>e</sup> gala annuel de remise des prix de l'Academy of Educational Excellence*, en novembre dernier. Encore sous l'émotion, elle décrit ce moment comme surréaliste, avouant qu'elle n'avait jamais imaginé qu'un enseignant de maternelle puisse recevoir une telle reconnaissance.

« Je ne pensais pas que cela pouvait m'arriver, car la maternelle est souvent considérée comme un monde à part », confie Mme Robbins. « J'espère que cette récompense mettra en lumière l'importance de ce niveau scolaire et encouragera la reconnaissance de tous les enseignants qui contribuent, dès les premières années, à bâtir les fondations du savoir. » « Je porterai cet honneur avec fierté et représenterai le DCSD de la manière la plus positive qui soit. »

Forte de 15 ans d'expérience dans l'enseignement préscolaire, Mme Robbins est diplômée en éducation de la petite enfance de l'université Northern Arizona, titulaire d'une maîtrise dans le même domaine à l'université Grand Canyon et d'un doctorat en éducation de l'université Walden. Elle possède également plusieurs certifications spécialisées, notamment la subvention de la Géorgie pour le développement préscolaire (de la naissance à cinq ans), l'enseignement de l'anglais aux non-anglophones, ainsi que des diplômes en coaching et mentorat.

Pour Mme Robbins, enseigner est bien plus qu'un métier : c'est une vocation qui l'a profondément transformée, tant sur le plan personnel que professionnel. « Cela a fait de moi une meilleure personne. Enseigner me rappelle l'importance d'écouter attentivement et d'être un véritable soutien pour chaque enfant, un élément essentiel à leur développement. »

L'annonce de sa distinction a été accueillie par une explosion de joie dans sa classe. Ses élèves ont décoré la salle en son honneur, tandis que ses collègues et sa classe l'ont couverte de cadeaux, y compris sa collègue paraprofessionnelle, Katrina Woodruff.

Collaborant avec Mme Robbins depuis deux ans, Mme Woodruff estime que cette reconnaissance est amplement méritée.

« J'ai voté pour qu'elle soit élue enseignante de l'année à l'école », confie-t-elle. « Elle est exceptionnelle et donne toujours le meilleur d'elle-même, notamment en s'investissant dans notre Sunshine Committee pour veiller au bien-être des enseignants et du personnel. Elle pense toujours aux autres avant elle. »

Sur le plan personnel, Mme Woodruff apprécie particulièrement le mentorat dont elle bénéficie.

« Le Dr Robbins m'a guidée et appris à gérer une classe », confie-t-elle. « Nous formons une excellente équipe et prenons plaisir à travailler ensemble. Chaque jour, j'apprends à ses côtés, et cela ne cesse de m'émerveiller. »

Un sentiment partagé par le Dr Robbins.

« J'ai la meilleure paraprofessionnelle du monde », affirme-t-elle. « Entendre que je méritais cette distinction m'a profondément émue. Cela m'a permis de mesurer l'impact de ma contribution au sein de l'école. »

Pour célébrer cet honneur, la Smoke Rise Elementary organisera un banquet en son honneur le 29 janvier. La directrice de l'établissement, Krystye Tatum, souligne l'influence déterminante du Dr Robbins sur ses élèves.

« Elle a transformé le programme de maternelle de notre école », explique Mme Tatum. « Ses méthodes pédagogiques innovantes ont considérablement amélioré l'apprentissage des enfants. Son engagement en faveur du développement socio-émotionnel et de l'alphabétisation précoce a renforcé l'implication des élèves et leurs résultats scolaires.

Elle est un pilier de notre établissement, et nous avons une immense chance de l'avoir parmi nous. »

En repensant à ses dix années passées à Smoke Rise, le Dr Robbins met en avant la force du travail d'équipe et de l'objectif commun parmi les enseignants, qui sont au cœur du succès de l'école.

« Nous œuvrons ensemble pour la réussite collective de toute la communauté scolaire », explique-t-elle. « L'administration soutient la vision de l'école et valorise nos talents, ce qui permet à notre établissement de rester exceptionnel. Il n'y a nulle part ailleurs où je voudrais être qu'à l'école élémentaire Smoke Rise. »

Toujours soucieuse des autres, Mme Robbins souhaite mettre en lumière l'importance cruciale de l'éducation préscolaire. Son travail montre que, bien que le parcours scolaire des enfants débute souvent par des activités comme la peinture au doigt ou l'heure du conte. Ces premières expériences sont guidées par des éducateurs exceptionnels dont l'impact va bien au-delà de la scène de la remise des diplômes.

À travers son propre parcours, elle prouve que les plus jeunes apprenants méritent les champion·ne·s les plus dévoué·e·s. Le Dr Robbins est prête à défendre cette cause pour les enseignants et les élèves du DCSD, portant haut cette bannière de l'éducation.